

Maria Wagner triumphiert auf Chrisanto

Reitsport: Sigmaringerin gewinnt süddeutsches Championat in Nördlingen



Erfolgreiches Duo: Maria Wagner auf Chrisanto
Ursula Puschak

Nördlingen sz Beim 56. Scharlachtturnier in Nördlingen sind die süddeutschen Meisterschaften in Dressur und Springen ausgetragen worden. Dabei hat Maria Wagner vom [RC Sigmaringen](#) auf Chrisanto mit der Tageshöchsthnote das Springchampionat gewonnen.

Das Nördlinger Turnier, das aufgrund seiner Tradition zu den Höhepunkten im Jahresablauf der Ries-Metropole zählt, hat sich zu einem bedeutenden überregionalen Ereignis entwickelt. Als wichtige Plattform für Pferdesport und Pferdezucht findet es weit über Deutschlands Süden hinaus Beachtung. Die teilnehmenden Pferde kommen aus Bayern und Baden-Württemberg, aus den neuen Bundesländern Sachsen, Sachsen-Anhalt, Thüringen und Brandenburg, sowie aus Hessen, aus Rheinland-Pfalz und dem Saarland.

Es hat gepasst: Die eindrucksvolle Optik am Championatsplatz mit Cateringzelten, Blumenschmuck und Fahnen schaffte ein sehr ansprechendes Ambiente auf dem Springplatz in [Nördlingen](#).

Die zahlreichen Zuschauer sahen spannenden Sport mit qualitativ sehr hochwertigen Starterfeldern. Erfreulicherweise kamen die jungen Nachwuchsstars aus den Deutsche-Sportpferde-Zuchtgebieten mit der neuen und großen Aufmachung des Platzes sehr gut zurecht.

Den Springchampion bei den vierjährigen Pferden stellte mit Chrisanto der Baden-Württembergische-Pferde-Zuchtverband. Mit seiner Besitzerin und Reiterin Maria Wagner vom RC Sigmaringen war das Paar in der Einlaufprüfung am Freitag zwar noch mit einer Schleife plaziert, sie zeigten sich aber zunächst noch unter ihren Möglichkeiten. Die Anreise und das sehr schwüle Wetter machten dem jungen Pferd offensichtlich etwas zu schaffen.

Bei der eigentlichen Championatsprüfung am Samstag stellte die junge Amazone ihr Pferd aber in einer topfiten und frischen Verfassung vor. Insgesamt wurden 24 Pferde aus allen süddeutschen Zuchtgebieten geritten. Mit einer starken und sicheren Nullrunde im Parcours, überzeugte Maria Wagner und ihr Nachwuchspferd die dreiköpfige Richtergruppe und erhielt für ihre Vorstellung die Tageshöchstnote von 8,5. Das bedeutete gleichzeitig den Sieg im Springchampionat bei den vierjährigen Pferden. Gleichzeitig qualifizierte sich das Paar mit diesem Sieg für das CHI in Donaueschingen am 16. September.